
Bürgermeister Klütsch ruft den Tagesordnungspunkt auf.  

 

Der Geschäftsführer der CS Immo GmbH, Herr Seelmeyer, hat das Farbkonzept in einer 

Bauausschusssitzung vorgestellt. 

 

Der Rat der Stadt Bersenbrück nimmt dieses Konzept zustimmend zur Kenntnis.  


